

Cerbère

Un énorme chien se dressait devant lui, un chien presque aussi grand que lui. Et ce chien avait trois têtes, trois gueules ouvertes laissant apercevoir une rangée de crocs pointus capables de déchiqueter n'importe qui en un instant. (...) Hermès remarqua alors l'énorme queue de dragon qui terminait son corps.

texte issu de *Le feuilleton d'Hermès* (Muriel Szac)

Les géants aux cent bras

Il s'était à peine dissimulé que trois Géants monstrueux apparaissaient. Ils étaient horribles à voir. Ils avaient chacun cinquante têtes et cent bras. Et leurs bras s'agitaient en tous sens autour d'eux, tapant, cognant, tirant, jetant tout ce qui passait à leur portée.

texte issu de *Le feuilleton d'Hermès* (Muriel Szac)

Les cyclopes

Trois puissants géants, le corps à demi-nu, s'activaient autour d'une forge gigantesque. (...) C'est alors que l'un des géants releva la tête pour essuyer la sueur qui lui coulait sur le visage. Et Hermès découvrit avec épouvante qu'il n'avait qu'un œil au milieu du visage. Un œil énorme et monstrueux qui semblait aiguisé pour voir très, très loin.

texte issu de *Le feuilleton d'Hermès* (Muriel Szac)

Les Grées

Elles étaient horribles à voir. Leur peau était jaune et ridée comme un vieux papier chiffonné. Leurs cheveux blancs tombaient en désordre sur leurs épaules, pareils à des paquets de ficelles. (...) Les trois sœurs se partageaient un seul œil et une seule dent.

texte issu de *Le feuilleton d'Hermès* (Muriel Szac)

Les Gorgones

Elles étaient plus effrayantes que tout ce que Persée avait pu imaginer. Leurs têtes grouillaient de serpents se tordant en tous sens, et leurs cous étaient recouverts d'écailles de dragons. Elles avaient d'immenses ailes en or, et leurs mains portaient des griffes en bronze.

texte issu de *Le feuilleton d'Hermès* (Muriel Szac)

Les Harpies

C'étaient des sortes de gros vautours avec des têtes de femmes, un bec crochu et des griffes pointues.

texte issu de *Le feuilleton d'Hermès* (Muriel Szac)

Le Minotaure

Le Minotaure était doté d'une énorme tête de taureau posée sur un corps d'homme. Une longue chevelure broussailleuse lui descendait jusqu'au milieu du dos. Il avait des muscles si saillants qu'on aurait dit une cuirasse. (...) Mais ce qui impressionna surtout Thésée, ce furent les deux énormes cornes que le Minotaure était en train d'affûter.

texte issu de *Le feuilleton de Thésée* (Muriel Szac)

L'Hydre de Lerne

C'était un abominable serpent à dix têtes. Les gueules béantes de l'animal étaient terrifiantes. Héraclès trancha net une première tête. A la place de la tête qu'il venait de décapiter, trois autres repoussèrent instantanément ! Pour vaincre l'hydre, il fallait atteindre la tête immortelle du monstre qui était différente des autres : elle était recouverte d'or.

texte issu de *Le feuilleton de Thésée* (Muriel Szac)

Le centaure

Comme tous les centaures, Chiron avait le corps d'un cheval, et le buste et la tête d'un homme.

texte issu de *Le feuilleton de Thésée* (Muriel Szac)

Le Sphinx

Une créature monstrueuse venait de surgir devant eux. Elle avait un buste et une tête de femme, avec des cheveux noirs tressés, un corps de lion au pelage roux, une longue queue de serpent et deux ailes aussi immenses que celles d'un aigle.

texte issu de *Le feuilleton de Thésée* (Muriel Szac)

Les Erinyes

Thésée s'approcha et vit alors ce que nul humain ne peut voir sans frémir : dehors, trois femmes, enveloppées dans de longues ailes noires, fixaient la fenêtre de la chambre. Sur leurs têtes se tordaient des vipères sifflantes, et leurs yeux pleuraient des larmes de sang.

texte issu de *Le feuilleton de Thésée* (Muriel Szac)

Les Moires

Il s'agissait de très vieilles femmes, en longues robes blanches. Leurs cheveux, blancs comme la neige, tombaient jusqu'à leurs pieds. Elles avaient toutes les trois des yeux blancs d'aveugles.

texte issu de *Le feuilleton de Thésée* (Muriel Szac)

Les Sirènes

Celles qui chantaient si divinement avaient un corps mi-femme, mi-oiseau. «Les sirènes», murmura Orphée.

texte issu de *Le feuilleton d'Hermès* (Muriel Szac)

Pégase

Le magnifique cheval aux ailes blanches était descendu du ciel pour manger de cette herbe exquise et boire de cette eau pure.

texte issu de *Le feuilleton d'Hermès* (Muriel Szac)

La Chimère

C'était un monstre avec un corps de chèvre, une queue de serpent et une tête de lion. Elle crachait des flammes et, partout où la Chimère passait, les gens mouraient, les troupeaux disparaissaient, les champs et les maisons brûlaient.»

texte issu de *Le feuilleton d'Hermès* (Muriel Szac)

Le dragon

La Toison d'or, suspendue à une branche, était encore plus éblouissante que dans ses rêves. Mais autour du tronc de l'arbre, un dragon d'une épouvantable laideur était enroulé. Il était aussi grand que le bateau des argonautes, et ses écailles luisantes semblaient faites en métal. Sa gueule crachait feu et venin, ses longues griffes déchiquetaient tout ce qui passait à sa portée.

texte issu de *Le feuilleton d'Hermès* (Muriel Szac)